

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2019 TA 2018/2019

15711059 - EFINA CAHYANI FANDI

STATION	FEEDBACK
Hematoinfeksi	px abdomen harusnya perkusi dl baru palpasi ya bukan sebaliknya, tdk cuci tangan stlh px
Integumentum	Tidak melakukan pemeriksaan pembesaran saraf. Keliru dalam menjelaskan cara pengambilan sampel (seharusnya dengan slit skin smear bukan scraping). Tidak lengkap dalam diagnosis.
Muskuloskeletal	tiadk diberi antibiotik dan diagnosis dg bahasa awam luka terbuka (seharusnya vulnus laceratum)
Psikiatri	anamnesis masih kurang lengkap, simptom2 yg sesuai dg kriteria diagnostik blm tergalil semua, RPK blm digali, riw penggunaan obat2an dan napza juga blm tergalil. progresi pikirnya salah gak ada yg iritable, Diagnosis bandingnya salah. utk isi edukasinya terkait dg obat khususnya efek, manfaat dan efek samping obat, sampaikan juga rujukan.
Sistem Endokrin dan Metabolik	sudah baik. baca kembali hipertiroid itu diagnosis umum et causa diagnosis kerjanya apa
Sistem Gastrointestinal	dx yang lengkap adalah DCA dengan dehidrasi berat
Sistem Genitourinaria	PEMERIKSAAN FISIK TIDAK ISTEMATIS
Sistem Indera	Anamnesis lengkap. Px fisik lengkap. DD kurang pas OE difus. Dosis pada resep kurang pas.
Sistem Kardiovaskuler	mengukur JVP jangan saat mengejan. belum auskultasi paru. interpretasi EKG tdk lengkap. belum ada DD. wkt hbs
Sistem Neurobehaviour	riwayat pengobatan belum ditanyakan, ini yang penting justru pemeriksaan faring yang hiperemis, diagnosis kurang lengkap dd udah ok, obat kurang maintenance penggunaan antikejang oral untuk profilaksis,
Sistem Reproduksi	Ax cukup ok mengarah dan relevan, px inspekulo hanya mencari kelainan pd dinding vagina saja. untuk pengambilan spesimen (contoh swab) tidak boleh menggunakan BHP yang mengganggu interpretasi hasil pemeriksaan ya dik (contohnya disinfeksi menggunakan betadine). kamu bisa ganti dengan Nacl atau air hangat. karena menggunakan disinfeksi maka semua hasil lab menjadi negatif. dx kerja menjadi salah karena cara pengerjaannya tidak tepat. ada ya penyakit kandidolisis??
Sistem Respirasi	belum cuci tangan setelah px, dx utama salah (bronkhitis), AB-nya harusnya pakai injeksi dek karena sudah ada kegawatan saluran nafas, selain itu kok anak umur 15 bulan bobot 11 kg kok diresepkan amox tablet 3x500 mg? ini jelas overdosis dan bisa membahayakan pasien. selain itu pamolnya juga salah dosis sediaan (kalau pamol syr bukan 125 mg/5cc), tapi? seharusnya juga dirawatinap yakarena sudah ada kegawatan saluran nafas